

**Superior Court of Washington, County of \_\_\_\_\_**  
**Высший суд штата Вашингтон, округ \_\_\_\_\_**

In the Guardianship/Conservatorship of:  
*По вопросу опеки/попечительства в отношении:*

\_\_\_\_\_,  
Individual  
*Лицо*

No. \_\_\_\_\_  
*№*

**Order Changing Venue**  
**Приказ об изменении места**  
**рассмотрения дела**  
**(OR)**  
**(ЛИБО)**

**Order Changing Venue**  
**Приказ об изменении места рассмотрения дела**

**The court finds:**

**Суд приходит к следующим выводам:**

1. The guardian/conservator filed a motion for a change of venue to \_\_\_\_\_ County.  
*Опекун/попечитель подал ходатайство об изменении места рассмотрения дела и его перенесении в округ \_\_\_\_\_.*
2. **Notice** has been provided to all necessary parties.  
*Уведомление было направлено всем необходимым сторонам.*
3. **Venue** is correct because *(check all that apply):*  
**Место рассмотрения** дела является правильным, поскольку *(отметьте все, что относится к делу):*
  - The Individual resides or will reside in \_\_\_\_\_ County.  
*Лицо проживает или будет проживать в округе \_\_\_\_\_.*
  - The Individual has been admitted into an institution by court order, in \_\_\_\_\_ County.  
*Лицо было помещено в учреждение по приказу суда, в округе \_\_\_\_\_.*
  - The Individual does not reside in Washington State but has property located in \_\_\_\_\_ County.  
*Лицо не проживает в штате Вашингтон, но имеет имущество, расположенное в округе \_\_\_\_\_.*

*Лицо не проживает в штате Вашингтон, но имеет собственность, расположенную в округе*

[ ] It is in the interest of justice for the guardianship/conservatorship proceeding to transfer to \_\_\_\_\_ County.

*В интересах правосудия производство по делу об опекунстве/попечительстве должно быть передано в округ*

**The court orders:**

**Суд приказывает:**

**4. Transfer  
Произвести передачу**

The venue is changed to \_\_\_\_\_ County. The court directs the clerk of the court to forward all records and files herein to the Superior Court Clerk for \_\_\_\_\_ County, and to take any other actions necessary to complete the change of venue.

*Место рассмотрения изменено на округ \_\_\_\_\_ Суд поручает секретарю суда направить все записи и материалы настоящего дела секретарю Высшего суда округа \_\_\_\_\_ и предпринять любые другие действия, необходимые для завершения изменения места рассмотрения дела.*

**5. Costs  
Расходы**

[ ] The guardian/conservator shall pay any court costs or filing fees associated with the change of venue from the Individual's assets.

*Опекун/попечитель должен оплатить любые судебные издержки или сборы за подачу документов, связанные с изменением места рассмотрения дела, из активов физического лица.*

[ ] The filing, processing and other court fees to change venue are waived due to the Individual's limited assets, which total less than \$3,000.00

*Подача документов, оформление документов и другие судебные издержки, связанные с изменением места проведения судебного разбирательства, отменяются в связи с ограниченностью активов лица, которые составляют менее \$3000,00.*

**Dated:** \_\_\_\_\_

**Дата:** \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
**Judge/Court Commissioner**

**Судья/мировой судья**

Presented by:

*Кем представлен:*

\_\_\_\_\_  
Signature of Guardian/Conservator

*Подпись опекуна/попечителя*

\_\_\_\_\_  
Printed Name

*Имя и фамилия (печатными буквами)*

\_\_\_\_\_  
CPG No:

*Номер CPG:*

\_\_\_\_\_  
Signature of Attorney

*Подпись адвоката*

\_\_\_\_\_  
Printed Name

*Имя и фамилия (печатными буквами)*

\_\_\_\_\_  
WSBA No:

*Номер WSBA:*